



一色の磯を背に親子でウォーキング

れあい」の場を提供できたのかなと感じました。また、特にうれしかった感想として、赤羽根地区からの参加者より「普段気づかなかつた自然に触れることができました」という声をいただきました。

このような意見に励まされ、今後も皆さんに喜ばれるような企画・運営をしていきたいと考えています。なお、12月ごろには「冬のウォーキング」を開催する予定です。体育指導委員の中では、早くも次回のウォーキングに向けて、「現在整備中の吉胡貝塚を拠点にはどうか」などの声があがっています。次回の開催を楽しみにお待ちしております。

新城市・田原市体育指導委員 合同研修会に参加

新城市桜淵いこいの広場で開催された「新城市・田原市体育指導委員合同研修会」に参加しました。

この研修会は、お互いに合併を経験した新城市と田原市の体育指導委員が、「合併後の地域において、どのような変化があり、どのような課題があるのか」「どのような方向を目指すのか」など、さまざまな意見を交換したいという提案により実現しました。

ここでは、「総合型地域スポーツクラブ」についての講演を聞き、ニュースポーツの実技研修を受けました。ニュースポーツと呼ばれる競技の多くは、比較的ルールが簡単で、自分の体力にに応じて誰でも気軽に楽しめるというメリットがあります。「何か一つでも持ち帰りたい」という精神で研修に参加している私たちは「ベタンク」「クロリテイ」など、6種類の競技を体験しました。田原市ではここ数年、「キンボール」「ドッジビー」「タスポニー」といったニュースポーツの普及活動を行ってきましたが、この研修では、初めて経験する競技がほとんどでした。



ディスクゴルフに挑戦する体育指導委員

今すぐにはいきませんが、今回の研修で学んだ知識を、ぜひ皆さんに紹介していきたいと考えています。

このほかに、今回の交流で「行政面積が大きく、活動が難しい」「少子高齢化により指導者の確保・参加者の確保が大変」「ニュースポーツ大会を開催している」などといった他市体育指導委員の生の声も聞くことができ、私たちのこれからの活動を考える良い機会となりました。

今後は広い視野で活動できる体育指導委員を目指し、市内だけではなく市外にも目を向け、このような研修などで幅広い情報収集を行っていききたいと思います。

今後の主なスケジュール

行事	日程	場所
スポーツギネス大会	10月7日(日)	田原市総合体育館
キンボール大会	12月～1月	会場未定
ドッジビー大会	2月17日(日)	渥美運動公園
スポーツ健康講座	各校区へご確認ください	

各種イベントの詳細は、広報たはら・生涯学習情報誌・田原市教育委員会ホームページ(<http://www.city.tahara.aichi.jp/section/kyoiku/index.html>)・ケーブルテレビなどで随時おしらせする予定です。

ニュースポーツ 『出前講座』

各種団体などを対象に、私たち体育指導委員が開催場所に出向き、ニュースポーツの指導・運営をお手伝いしています。

気軽に声をかけてください。

生涯学習課 23局3531